

<お知らせ・お願い>

【個人面談・校長面談について】

7月6日（木）から14日（金）まで、個人面談と併せて校長面談（校長面談がまだなご家庭）を行います。お子様の学習や生活の様子についてお話ししたいと思っております。詳しい日時は、メール配信(ミマモルメ)をご確認ください。校長面談につきましては、期間中に実施できない日があります。該当の日時に当たる方は、後期の面談（12月）の際、改めて校長面談を実施いたしますので、ご承知おきください。

【水泳学習について】

7月の水泳学習は5日（水）、10日（月）、14日（金）を予定しています。準備をお願いします。

【植木鉢について】

1・2・3年生は、植木鉢に花・野菜を植えています。夏休みは各自ご家庭で育てていただきますので、夏休みに入る前に持ち帰りをお願いします。場所は、個別級昇降口横の花壇付近です。



学校からのお知らせ



○学校閉庁日 8月3日（木）から8月16日（水）まで学校閉庁日となります。

急な連絡は、西部学校教育事務所（TEL336-3743）までお願いします。

○個人面談は、一人15分程度です。お子さんのことについて共通理解を図り、よりよい成長につなげていきたいと思っておりますので、よろしくお願いします。

○令和5年度学校配当予算執行計画及び4年度執行報告をホームページに掲載しました。ご覧ください。

○就学援助追加募集の受付が7月上旬から始まります。ご希望の方は、事務室まで申請書及び口座に関する書類をお持ちになり、お越しください。

ご不明な点は、事務担当橋本（TEL301-0101）までご連絡ください。

本校では、学校だよりのペーパーレス化を進めます。9月号より、保護者様宛の学校だよりは、ミマモルメとホームページでの配信となります。紙面での配付をご希望の方は、早めに担任までご連絡ください。なお、発送の都合上、紙面の配付は月初めより遅れることもありますので、ご承知おきください。

連絡用メール QRコード

ボランティアの応募にもご使用ください。

*昼夜問わずご利用でき便利です。



今月の子どもたち

運営委委員があいさつ運動を行っています。朝、登校して昇降口に立ち、「おはようございます！」と元気なあいさつをしています。低学年がハイタッチをして、元気に教室へ向かう姿もたくさん見られます。

たてわり班活動もスタートし、これから全校で交流を深めていきます。



運営委員会が企画したアイススポーツ大会も盛り上がりました。学校ボランティアによる学校インスタグラムでもその様子を見ることができます。ぜひそちらもご覧ください。

